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INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 

GABINETE AL 100% Y SIN DISTRACCIONES 
por Héctor Ayala 
Querétaro, Querétaro.- Los miembros del gabinete estatal no están distraídos ni preparados para el "chapulineo" de cara 
a  las  elecciones  del  próximo  año,  aseveró  José  Calzada  Rovirosa,  pero  dejó abierta  esta  posibilidad  para  quienes 
actualmente ostentan un cargo de elección popular, ya que "su derecho es aspirar, es contender y lo pueden hacer".

En una entrevista de casi 40 minutos para el noticiario ABC Diario, segunda emisión, y una posterior visita a DIARIO DE 
QUERETARO, el gobernador expuso los resultados de 21 meses de administración y desplegó los pilares de su plan de 
gobierno para el resto del sexenio, pero también descubrió sus expectativas sobre el comportamiento de su gabinete y  
las posibles renuncias de alcaldes, diputados o regidores para buscar nuevas posiciones en los comicios del próximo 
año.

"No son tiempos de pensar en cuestiones electorales.  Los miembros del gabinete no están distraídos.  Y reitero,  el  
gabinete está trabajando al cien por ciento", declaró. (Diario de Querétaro P. 2) 

CHAPULINEO SE DA POR FALTA DE REELECCIÓN: RANGEL 
por Aimée Pacheco 
El “Chapulineo” político es consecuencia de la ausencia de reglas claras para la reelección, sostuvo el diputado panista  
Antonio Rangel, quien señaló que la falta de garantías para que los funcionarios de elección popular permanezcan en un 
cargo, es lo que obliga a buscar opciones en esta práctica. (Diario de Querétaro P. 2) 

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

MUNICIPIO NO ORGANIZÓ COMIDA CON PANISTAS, AFIRMA PANCHO
por Heidy Wagner Laclette 
El presidente municipal de Querétaro Francisco Domínguez Servién desmintió a quienes afirma que la administración  
capitalina financió el sábado pasado una comida a la que asistieron solamente militantes del Partido Acción Nacional  y 
el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo. (Diario de Querétaro P. 13) 

ALERTA DIEGO AL PAN 
por Sergio Arturo Venegas Alarcón 
Muchas rectificaciones espera Diego Fernández de Cevallos del PAN si quiere retener la Presidencia de la República en  
el 2012, porque en su opinión han venido perdiendo generosidad y cedido a las ambiciones personales.

Sentencia el líder moral de Acción Nacional que si no se dan cambios profundos en ese partido “y si se maquilla una vez  
más su línea política, quedaremos fácilmente en un tercer lugar”.

Igualmente  subraya  su  tajante  oposición  a  alianzas  con  el  PRD  porque  son  contra  natura  y  no  reflejan  más  que 
devaluación en ambos institutos.(Plaza de Armas, P. 1)

“CHILLA” AGUILAR POR ARMANDO 
por Yoheme Pomares 
Denuncia el  diputado local del  Partido Acción Nacional,  Marcos Aguilar Vega,   que las acusaciones en contra del ex 
presidente municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, tienen un trasfondo político. “Me llama la atención que 
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se estén realizando declaraciones, después de  que han transcurrido cinco años de la gestión de Armando Rivera, habría 
que conocer de manera clara, cuáles son los verdaderos intereses”.

Aguilar Vega, señaló que el ex edil no es el responsable de todo lo que pase en la capital, ya que es el Ayuntamiento 
quien aprueba los cambios de uso de suelo. (El Corregidor P. 7) 

LLAMA A RESPETAR TIEMPOS ELECTORALES 
por Martín García 
El dirigente del comité municipal del  Partido Acción Nacional en San Juan del Río,  Erick Juárez Luna, reprobó que 
funcionarios públicos y de representación popular de diferentes partidos, pudieran estarse adelantando a los tiempos  
electorales, haciendo uso de recursos públicos para promoverse ante la ciudadanía.

Juárez Luna justificó que Rubén Estrella Peralta, regidor de su partido, esté utilizando los recursos de las prerrogativas  
para atender algunas necesidades de la gente, aunque señaló que de detectarse alguna situación partidista debe ser  
denunciada ante las autoridades.(El Corregidor P. 12)

PRI 

CHAVIZA REVOLUCIONARIA EN QUERÉTARO
Una muestra más de que el Partido Revolucionario Institucional está cerca de los jóvenes es el incluirlos en las acciones, 
trabajos, esfuerzos que el Partido realiza día con día ya que ésta organización (la Chaviza Revolucionaria es de jóvenes 
que tienen grandes deseos de aportar y ayudar al partido con la energía que manifiestan, asimismo con las ideas frescas  
que aportar involucrándose en la política”, expresó el dirigente tricolor, Braulio Guerra Urbiola, quien tomó protesta a  
un grupo de jóvenes entusiastas comprometidos con su estado para formar la Chaviza Revolucionaria de Querétaro.  
(Diario de Querétaro P. 10) 

CONFÍA EDIL EN RESULTADOS FAVORABLES PARA EL PRI 
por Iván Garnica
El presidente  Municipal  de  El  Marqués,  Rubén Galicia  Medina,  dijo que todos los partidos están en  su derecho de 
participar en las siguientes campañas electorales del 2012, pues a final de cuentas el ciudadano es quien imparte el 
juicio final, sin embargo confió en que la demarcación seguirá siendo territorio priísta.
“Bueno yo creo que todos los partidos políticos, están en su derecho de trabajar y por supuesto de aspirar  al poder, yo 
lo  único  que  les  puedo decir  es  que la  imparcialidad  y  la  democracia  se  tendrán  que presentar en El  Marqués y 
finalmente pues el ciudadano tendrá que definir por quien votar”. (El Corregidor P. 13)

PVEM

PREPARAN AGENDA ELECTORAL ROJIVERDE
por Zayra Velázquez 
El presidente  estatal  del  PRI,  Braulio  Guerra Urbiola y  el  dirigente del  Partido Verde Ecologista,  Ricardo Astudillo 
Suárez,  se reunieron para preparar una agenda con miras al  proceso electoral  2012;  además de tratar  asuntos en  
materia ambiental. El líder tricolor indicó que es necesario que los grupos políticos se unan para poder sacar adelante 
todos los asuntos relevantes para los queretanos.

“La representación que hoy tiene el Partido Verde Ecologista en diversos espacios tanto en la Legislatura como en los 
Ayuntamientos,  nos permite trazar una agenda y empatarla,  en asuntos que no solamente tienen que ver con una  
focalización electoral rumbo al 2012, sino el mensaje que los ciudadanos quieren escuchar es que los partidos están no  
solamente aliándose en estrategias de corte electoral” comentó.(Plaza de Armas P 3)
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SE DA ACERCAMIENTO ENTRE PVEM Y PRI 
por Yoheme Pomares 
Querétaro  lo  que  necesita  son  resultados  y  soluciones  concretas,  precisó  el  secretario  general  del  Partido  Verde 
Ecologista de México, Ricardo Astudillo Suárez, luego de una reunión que sostuvo con el líder estatal tricolor, Braulio  
Guerra Urbiola.

“Es importante que las fuerzas políticas estemos en comunicación permanente, vienen buenos proyectos, en los cuales  
tenemos  que  estar  conscientes  de  que  la  ciudadanía  quiere  integración  dentro   de  las  fuerzas  políticas, 
resultados, soluciones concretas a los problemas que son comunes”.(El Corregidor P. 2)

FOTO: RICARDO ASTUDILLO DESAYUNA CON BRAULIO GUERRA 
Los dirigentes  estatales del Verde Ecologista  y  del  Revolucionario Institucional,  Ricardo Astudillo  y  Braulio Guerra  
Urbiola, departieron la mañana de este miércoles en un céntrico restaurante de la ciudad, donde los políticos se dieron  
tiempo para conversar del próximo informe de gobierno, que rendirá el gobernador Calzada, así como el status quo que 
guarda el ambiente político electoral a nivel nacional de cara al 2012.(Diario de Querétaro P. 10, am P. 1, Plaza de Armas 
P. 1)

SE DESCARTA ASTUDILO COMO PRECANDIDATO 
por Daniel Martínez 
El dirigente de l Partido Verde Ecologista de México en Querétaro y diputado local, Ricardo Astudillo Suárez, aseguró  
que él ni ningún militante de su instituto piensa en pre candidaturas, aunque reconoció interés por el Municipio de 
Corregidora, al ser donde reside. (am P. 8)

PRD 

LÓPEZ OBRADOR ESTARÁ EN SJR
por Martín García
Se ha confirmado la presencia de Andrés Manuel López Obrador, para el 27 de julio, en Ezequiel Montes y San Juan del  
Río, donde encabezará la Segunda Jornada de Asambleas que realiza en todas las cabeceras distritales del país y que a  
través del Movimiento Regeneración Nacional “Morena”, el ex candidato presidencia de izquierda pretende “salvar al  
país”.

En conferencia de prensa Sinuhe Arturo Piedragil Ortiz,  coordinador estatal  de Morena en Querétaro, indicó que la 
expectativa es que participen en el movimiento alrededor de 6 mil personas en ambos municipios,  para conocer el  
proyecto alternativo de gobierno, con miras a las elecciones federales del 2012.(El Corregidor P. 12) 

INFORME DE GOBIERNO EJECUTIVO ESTATAL 

HABRÁ MAS OBRA: PP
por Héctor Ayala
Porque  "no  se  ha  acabado  el  terreno  ni  las  necesidades",  el  gobernador  José  Calzada  Rovirosa  anunció  que  su 
administración estatal continuará con un amplio programa de obra pública que comprende, entre otros proyectos, un 
paso inferior en cruce de Zaragoza con 5 de Febrero y las ampliaciones del paso subterráneo en Bulevar Bernardo  
Quintana y de la carretera a La Cañada, para lo cual "ya se está trabajando para conseguir los recursos que nos faltan".

En entrevista con DIARIO DE QUERETARO y ABC RADIO, a través del noticiario ABC DIARIO Segunda Emisión en el 670 
de  AM,  con  motivo  de  su  Segundo  Informe  de  Gobierno,  el  mandatario  destacó  que  "durante  estos  21  meses  de 
administración hemos invertido un poco más de 3 mil 600 millones de pesos en obra pública", rubro emblemático de su  
gestión. (Diario de Querétaro, P.1) 
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DARÁN PARTIDOS POSTURA SIN GOBERNADOR 
por Daniel Martínez 
El  presidente  de  la  Mesa  Directiva  del  Poder  Legislativo  Estatal,  Hiram Rubio  García,  aseguró  que  la  Constitución  
Queretana obliga al gobernador José Calzada a entregar al Congreso un informe anual por escrito, pero no a escuchar  
críticas de Diputados de la oposición, por lo que iniciará la lectura de éste cuando los seis partidos políticos hayan 
hecho sus posicionamientos. (am P. 8, Plaza de Armas P.3) 

BERRINCHE DE PANISTAS: QUE NO IRÁN AL JOSEFA 
por Aimée Pacheco
La bancada panista se ha empecinado en que cambie el formato del informe de gobierno, que se llevará a cabo en la  
próxima sesión solemne del 24 de julio, pues si la Mesa Directiva no toma en cuenta su propuesta de tener presente al  
titular del Ejecutivo durante los posicionamientos de las distintas fuerzas políticas, no acudirán al evento del Auditorio  
Josefa Ortiz de Domínguez. En contraparte, el gobernador José Calzada, en entrevista en ABC Diario, confió en que los  
diputados panistas “el domingo nos honren con su presencia” en su segundo informe de gobierno, luego de destacar 
que con los legisladores blanquiazules “tengo una magnífica relación”. (Diario de Querétaro P. 4, Noticias P. 5, am P. 8,  
Plaza de Armas P3)

PLURALIDAD SIEMPRE ES BUENA: OPC
por Leticia Jaramillo 
La administración del gobernador José Calzada Rovirosa ha sido de mucha cercanía con la sociedad, diálogo y trabajo 
conjunto, la comunicación con el sector productivo es diaria y constante porque los esfuerzos van de la mano, afirmó el 
presidente de Canacintra delegación Querétaro, Óscar Peralta Casares. (Noticias P. 9)
 

INFORMES DE GOBIERNO AYUNTAMIENTOS 

GASTO SOCIAL, LA PRIORIDAD: CARMELO 
por Aimée Pacheco
Al confirmar que terminará su trienio al  frente de la administración municipal,  el  alcalde de Corregidora,  Carmelo  
Mendieta Olvera rindió su II Informe de Actividades en sesión solemne de cabildo, ante representantes de distintos  
rubros de la sociedad, donde destacó la solidez del estado financiero que guarda el municipio, donde no existe deuda  
pública.

Obedeciendo a la "política de austeridad" se invirtieron 280 mil pesos de forma global para este informe de gobierno  
que incluyó dos pantallas gigantes, tiraje de libros y discos compactos con el contenido del informe, mobiliario, equipo 
de audio, juegos pirotécnicos, arreglos florales y publicidad. (Diario de Querétaro P. 1, Plaza de Armas P. 1)

ESTARÉ 3 AÑOS: GUSTAVO NIETO
por Martha Romero
“Seguiremos  trabajando,  resolviendo  los  pendientes  de  San  Juan  y  gestionando  más  recursos  para  consolidar  los  
proyectos de obra”, aseguró el presidente municipal Gustavo Nieto Chávez quien a unas horas de rendir su segundo 
informe de gobierno garantizó seguir trabajando. (Diario de Querétaro P. 16)

CUESTA 1 MDP INFORME DE G. NIETO 
por Claudio Osornio
El gasto que realizará la actual administración municipal por cumplir con el formato del Segundo Informe de Gobierno,  
rondará el millón de pesos, reconoció el Edil de San Juan del Río, Gustavo Nieto Chávez, quien adelantó además que tal y  
como ocurrió en Pedro Escobedo, con su homólogo Alonso Landeros, hará pública su postura de no buscar ningún cargo  
de elección popular en 2012. (am P. 11, Plaza de Armas P. 11)

COSTÓ 3 MDP II INFORME DE PANCHO 
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El II informe de gobierno del Edil Francisco Domínguez Servién costó casi tres millones de pesos, un millón más de lo  
presupuestado. Fue austero, sostuvo. (am P. 2) 

PODER JUDICIAL LOCAL

LLAMARÁ COMISIÓN DE LA FAMILIA A COMPARECER AL MAGISTRADO JORGE HERRERA 
por Aimée Pacheco 
La Comisión de la Familia, integrada por diputados panistas en su totalidad, acordó llamar a comparecer al magistrado  
Jorge Herrera Solorio, presidente del Tribunal Superior de Justicia, para que abunde en el contenido del Informe de 
Actividades que entregó por escrito a los legisladores. (Diario de Querétaro P. 8, Noticias P. 5, am P. 8) 

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA “CUARTO DE GUERRRA”
por Julio de la Cruz
VUELA. En septiembre Enrique Peña Nieto dará su último Grito de Independencia como gobernador y entregará el  
mando del Estado de México al electo Eruviel Avila. Pero antes, el 20 de agosto, con su esposa, visitará Querétaro para  
reunirse con sus amigos José Calzada y Sandra Albarrán. Confirmado.

PLURAL. Ocho son por lo menos los gobernadores que han confirmado su asistencia al Segundo Informe de Gobierno de  
este domingo en el inmueble más rojo de la entidad, el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Destacan los casos del  
sinaloense Mario López Valdez ("Malova"), que renunció al PRI para ganar por el PAN, y el del sonorense todopoderoso  
senador priísta Manlio Fabio Beltrones. Ambos, también, viejos amigos y aliados de Calzada.

SELLO.  Problemas  de  "copyright"  con  el  nuevo  nombre  del  Partido  Convergencia,  cuyo  membrete  supuestamente 
cambiaría este 31 por el de "Movimiento Ciudadano". El asunto es que esa denominación ya está registrada por una 
ONG. Ahora sí que "el hueso es de quien lo trabaja". (Diario de Querétaro P. 1) 

FUENTES
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO N: NOTICIAS
AM:  AM C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA
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